Le Sénat mexicain élargit l'accord aérien avec Cuba pour augmenter le tourisme



Mexico, 5 novembre (RHC).- Le Sénat mexicain a approuvé la modification de l'accord sur le transport aérien entre le Mexique et Cuba dans le but d'augmenter le nombre de compagnies d'aviation et de vols prévus dans l'accord signé en 1991.

Le changement permettra à un grand nombre de compagnies d'aviation d'exploiter les services prévus dans les routes spécifiées.

Raúl Morón, sénateur du Parti de la Révolution Démocratique, a relevé que l'actualisation de l'accord est une contribution au processus qu'a commencé le gouvernement cubain pour avoir un nouveau type de relation avec les États-Unis ainsi qu'un pas important pour le renforcement des relations entre le Mexique et Cuba.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/74953-le-senat-mexicain-elargit-laccord-aerien-avec-cuba-pour-augmenter-le-tourisme$



Radio Habana Cuba